

«Je m'appelle Marie»

C'est bientôt Noël, Zoé feuillette la Bible. Un passage de l'évangile selon saint Luc, sous les yeux, elle laisse aujourd'hui la parole à Marie...

Je suis une fille de Galilée

Je m'appelle Marie, je suis née en Galilée, mes parents, Anne et Joachim, m'ont appris très tôt l'amour de Dieu. J'étais une fille aimante, paisible, serviable et gaie, j'allais chercher l'eau au puits, j'aidais à la préparation des repas, je filais la laine... J'avais 16 ans, j'étais fiancée à Joseph, un charpentier que tous aimaient, nous préparions nos noces avec bonheur.

Rien n'est impossible à Dieu

Je marchais vers le puits avec ma cruche quand un personnage magnifique m'a arrêtée, c'était l'ange Gabriel, que Dieu avait envoyé à ma rencontre ! J'étais bouleversée, il m'a dit : *«Je te salue Marie, pleine de grâce, le Seigneur est avec toi... N'aie pas peur, Dieu t'aime particulièrement, il t'a choisie pour mettre au monde un fils, tu lui donneras le nom de Jésus, c'est lui qui sauvera Israël.»* Je ne comprenais pas comment cela se ferait car je n'étais pas mariée... *«L'Esprit saint viendra sur toi, c'est pourquoi l'enfant sera appelé fils de Dieu.»* Il m'annonça ensuite que ma cousine Élisabeth, qui était déjà âgée, était elle aussi enceinte, et déjà de six mois, *«car rien n'est impossible à Dieu.»*



Marie dit alors :
«Voici la servante
du Seigneur; que
tout m'advienne
selon ta parole.»
Évangile selon
saint Luc (1,38)

Le Seigneur a fait pour moi de grandes choses

Depuis que je suis toute petite, j'ai entendu parler de la venue du Messie. Avec tout mon peuple, je l'attendais. Mon cœur était prêt et j'ai dit : *«Je suis la servante du Seigneur, qu'il m'arrive comme tu le dis, je suis d'accord.»* Après cette extraordinaire visite, je gardais mon secret et décidais d'aller chez Élisabeth pour l'aider. Avant même que je la salue, elle savait ce qui m'arrivait et nous avons remercié ensemble le Seigneur : lui, le Tout-Puissant, avait pris chair en moi, j'étais comblée !



Nous nous sommes mariés, Joseph et moi

En rentrant à Nazareth, j'ai appris la nouvelle à Joseph, il a été très perturbé et il projetait de me renvoyer discrètement quand Dieu lui a fait comprendre dans un songe qui était cet enfant : le Sauveur que nous attendions depuis si longtemps. Nous nous sommes mariés, quel beau jour ! La naissance était très proche, quand nous avons dû tout quitter, notre famille, nos amis, notre maison... Nous avons marché pendant plusieurs jours pour rejoindre Bethléem où le gouverneur romain exigeait que nous allions nous faire recenser.

Naissance de Jésus, le fils de Dieu

J'ai mis au monde mon enfant, dans une étable, car il n'y avait pas de place dans la ville. Nous avons eu la visite d'un groupe de bergers qui avaient appris la nouvelle par des anges, puis plus tard, d'autres visiteurs magnifiques sont venus de loin pour rendre hommage à Jésus. J'étais très étonnée et très émue; déjà, cet enfant, si petit sur son lit de paille, faisait parler de lui, il était une bénédiction pour tous ceux qui l'approchaient. Je méditais tous ces événements dans mon cœur, c'était bien le fils de Dieu que Joseph et moi tenions dans nos bras.



PAGES RÉDIGÉES PAR L'OTPP :
VÉRONIQUE DROULEZ, CÉCILE LEURENT
ET LE PÈRE MICHEL CASTRO.
DESSINS : NICOLAS HAVERLAND.